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令和４年度 第１回 第12地区教科書採択教育委員会協議会議事録 

 

１ 日  時 令和４年４月11日（月） 12時10分から12時19分 

２ 場  所 十勝教育研修センター第２研修室 

３ 出席委員 （役職については第１回協議会開催当初のもの） 

  会  長 菅野 勇次（幕別町） 

  副 会 長 福地 隆 （音更町） 

  監  事 程野 仁 （芽室町） 加賀 学 （池田町） 

  委  員 土屋 仁志（士幌町） 小堀 雄二（上士幌町） 渡辺 雅人（鹿追町） 

  武田 芳秋（新得町） 山下 勇 （清水町）  荻原 正 （更別村） 

  沼田 拓己（大樹町） 菅原 康博（広尾町）  中川 直幸（豊頃町） 

水野 豊昭（浦幌町） 高橋 哲也（本別町）  藤代 和昭（足寄町） 

有田 勝彦（陸別町） 

４ 欠席委員 

   上田 禎子（中札内村） 

５ 出席した事務局職員 

   幕別町教育委員会教育部長      川瀬 吉治 

        〃      学校教育課長 西田 建司 

        〃               係長 酒井 貴範 

６ オブザーバー 

   十勝教育局教育支援課長    瀬越 義範 

        義務教育指導班主査 児玉 祥洋 

              総務係長      横尾 佑一 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 協  議 

 

（菅野会長） 

  ただ今から、令和４年度第１回第１２地区教科書採択教育委員会協議会を開催いたします。 

 議事に入る前に、事務局から事務報告をいたします。 

 

（事務局：西田学校教育課長） 

本日の会議につきましては、議案の裏面にございますように中札内村 上田委員より欠席

の連絡をいただいており、更別村 荻原委員代理で小林教育次長の出席を含めまして、規約

第９条第４項の規定により、３分の２以上の出席がありますので、本会議は成立しているこ

とをご報告いたします。 

なお、規約につきましては、議案書の６ページ以降に記載がございます。 

また、本日は、十勝教育局から、瀬越教育支援課長、義務教育指導班の児玉主査、横尾総

務係長、に助言者としてご出席いただいております。 

 

（菅野会長） 

  それでは、早速議事に入ります。 

「報告第１号 令和３年度第12地区教科書採択教育委員会協議会決算について」、さらに関

連がありますので、「報告第２号 令和３年度第12地区教科書採択教育委員会協議会決算監査

報告について」を、一括議題といたします。  

最初に、報告第１号を事務局から説明いたします。 
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（事務局：西田学校教育課長） 

  議案書の２ページをご覧ください。 

  「報告第１号 令和３年度第12地区教科書採択教育委員会協議会決算について」ご説明申し

上げます。 

はじめに、収入の部についてですが、予算総額71万４千円に対しまして、決算総額は71万

３千934円でございます。内訳といたしましては、繰越金及び預金利息であります。 

  次に、支出の部についてですが、予算総額71万４千円に対しまして、決算総額４千250円で

ございます。 

内訳につきましては、会議費といたしまして、協議会のお茶代で、3千370円です。 

需用費といたしまして、880円となっております。 

  なお、収入・支出の差引残額は70万9千684円となり、翌年度へ繰越しするものであります。 

  以上で説明を終わります。 

 

（菅野会長） 

  続きまして監査報告をお願いします。 

 

（監事 程野（芽室町教育委員長）委員） 

私から監査報告させていただきます。 

去る３月28日に第12地区教科書採択教育委員会協議会の収支決算について、会計監査を実

施し、関係帳簿その他の証書類と照合した結果、正確かつ適正に処理されているものと認め

られたので、ここに監査報告いたします。 

 

（菅野会長） 

ただいま、決算の説明と監査報告がございましたが、ご質問等なにかございませんか。 

 

（委員一同） 

  なし。 

 

（菅野会長） 

  質疑がないようですので、「報告第１号 令和３年度第12地区教科書採択教育委員会協議会

決算について」、及び「報告第２号 令和３年度第12地区教科書採択教育委員会協議会決算監

査報告について」を、報告のとおり承認することにご異議ありませんでしょうか。 

 

（委員一同） 

  異議なし。 

 

（菅野会長） 

  異議がありませんので、報告のとおり承認するものといたします。 

続きまして、「協議案第１号 令和４年度第12地区教科書採択教育委員会協議会の役員改選

について」を議題といたします。 

議案書４ページになります。 

  協議会の規約においては、毎年度、会長、副会長を委員の互選により選出するという定め

がありますが、当協議会におきましては、４ページ中ほどに記載がありますように、２点の

申し合わせ事項がございます。 

１点目は、会長は音更町、芽室町、幕別町の３町で持ち回りとすること。 

２点目は、小・中学校いずれかの教科書採択事務を終えてから、会長を交代するというこ

と。 

以上、２点の申し合わせ事項を踏まえまして、役員改選につきまして、ご意見をお願いし

たいと思います。 
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（水野（浦幌町教委教育長）委員） 

  はい。 

  

（菅野会長） 

  水野委員。 

 

（水野（浦幌町教委教育長）委員） 

当協議会の規約並びに申し合わせ事項に基づき、令和３年度に引き続き、会長に幕別町の

菅野教育長、副会長に音更町の福地教育長、監事に芽室町の程野教育長にお願いしたいと思

います。 

監事のもうおひと方は、今までは十勝管内教育委員会連絡協議会教育長部会長が務めてお

りましたが、教委連の総会が５月下旬に行われますので、その結果を受けて決定してはいか

がでしょうか。 

 

（菅野会長） 

  他にご意見はございませんか？ 

 

（なしの声あり） 

 

（菅野会長） 

他にご意見がないようですので、令和４年度当協議会の役員改選については、ご提案のと

おり、引き続き副会長に音更町の福地教育長、監事は芽室町の程野教育長と、もうおひと方

については、教委連の総会後に決定する教委連の会長を充て、会長に私 幕別町の菅野とい

うことで決定させていただいてよろしいでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

（菅野会長） 

  それでは、以上のとおり決定いたします。 

 

（菅野会長） 

では早速議事に入らせていただきます、 

「協議案第２号 令和４年度第12地区教科書採択教育委員会協議会予算案について」を議題

といたします。 

事務局から説明をいたします。 

 

（事務局：西田学校教育課長） 

議案書の５ページをご覧ください。 

  「協議案第２号 令和４年度第12地区教科書採択教育委員会協議会予算案について」のご

説明を申し上げます。 

  はじめに、収入の部についてであります。 

本年度は、小中学校で使用する教科用図書の共同採択の年ではありませんので、収入につ

いては、前年度からの繰越金70万9千684円、雑収入316円を計上し、予算総額71万円で、前年

度と比較し４千円の減であります。 

 

次に、支出の部についても、需用費、役務費、借上料に事務局経費を計上し、残りを予備

費に70万２千円を計上し、予算総額71万円で、前年度と比較し４千円の減であります。 

以上で説明を終わります。 
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（菅野会長） 

ただいま、事務局から、令和４年度予算案について説明がありました。 

ご質問等なにかございませんか。 

 

（委員一同） なし。 

 

（菅野会長） 

  それでは、協議案第２号 令和４年度第12地区教科書採択教育委員会協議会予算案につきま

しては、原案のとおり決定することにご異議ありませんでしょうか。 

 

（委員一同） 異議なし。 

 

（菅野会長） 

  異議なしと認め、原案のとおり決定いたします。 

 

（菅野会長） 

  以上ですべての議事を終了いたしましたが、その他の事項といたしまして、何かございま

せんか。 

 

（委員一同） 

  なし。 

 

（菅野会長） 

それでは、以上をもちまして、令和４年度第１回第12地区教科書採択教育委員会協議会を

終了したします。お疲れさまでした。 


